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■表紙写真

富士川楽座
県道10号線路  線  名
8：00～21：00営業時間
大型9台、普通306台駐車台数
無休（有料施設のみ火曜日）休  館  日

駅長からのメッセージ
食事ができ、遊びながら学ぶこともできる、多目的複合型施設です。富士川楽座は館内いたるところから、富士山が望めら
れるようなつくりになっています。

ここがポイント！
雄大な富士山、富士川、自然の景観を
楽しむことができる道の駅です。
ハイウェイオアシスとして

東名高速道路上り線「富士川SA」からも
アクセスの出来るので、

旅の途中の休憩所としても利用できます。
施設内は、食事はもちろん
遊びながら学ぶ事ができる
体験施設も充実しています。
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※東名高速道路集中工事中
　（例年10月中旬頃3日間）
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第68回 定時総会開催

　（一社）日本道路建設業協会中部支部は5月30日、名古屋市
東区のメルパルク名古屋にて第68回定時総会を開きました。
　15年度の事業報告・決算及び役員の改選等を可決承認
し、16年度の事業計画と収支予算などを報告しました。
　役員改選では、支部長に青野俊弘東亜道路工業中部支
社長、幹事長に石井直孝佐藤渡辺中部支店長を選出し承
認いたしました。
　議事に先立ち本部役員出席のもと、協会表彰が行われ、技能
社員表彰者には増永修平会長から表彰状が授与されました。
　青野支部長は公共工事設計労務単価の改定に触れ、『協
会の提言が少しずつ成果となってきたことは評価できると
受け止めている』と述べました。
　又、品質確保促進法が施行されたことで『発注者に改正

品確法の理念や運用方針に基づいた運用が浸透するよう、
さらなる取組を要望する。一方でわれわれ受注社側としても
労働条件の改善や労働環境の整備などの取り組みを加速
させる必要があり、一丸となって時代の変化に対応しよう』
と呼びかけました。
　本部から参加した増永会長は『昨年策定した中期ビジョ
ンを会員とともに着実に実行し、若者や女性も含め、働く者
が夢と希望を持てる道路建設業界にしていかなければなら
ない』と語りました。
　報告された16年度事業計画には、基本方針として《道路
整備の推進》《道路建設技術の向上》《道路建設業の健全な
発展》の3点を明示し、発注者らとの意見交換、講習・研修
会、講演会の開催、安全パトロールなどを盛り込みました。 

定時総会開催第68回

技能社員表彰受賞者
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支部長・幹事長挨拶
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支部長・幹事長挨拶
◆支部長あいさつにあたって…

支部長

東亜道路工業株式会社 中部支社
常務執行役員支社長

青野 俊弘

　皆さん、こんにちは。

昨年に引き続き、中部支部長に就任した青野でございます。

　本年は当協会設立71年目の年でありますが、歴史を尊重

しつつ、時代の変化にも対応できるよう、柔軟な組織運営を

図る所存です。

　さて、国内経済は回復基調ではあるものの、中部の道路

建設市場は縮小傾向と云われています。その様な背景の

中、数年来呼ばれている担い手不足という業界最大のリス

クは一向に解消の兆しさえ見えません。「道路建設業の健全

な発展」の為、我々に何が出来るかを会員の皆様と共に考

え、行動しなくてはと考えております。若者や女性の入職を

促すには、労働環境や待遇の改善が必要であります。その

為には、長期的、安定的なインフラ整備計画が必要です。国

内のインフラがまだまだ未成熟であるのは、様々な統計数

字が示すところです。社会や国民の理解を得たいものです。

　さて、この支部だよりが皆様のお手元に届く頃には、参議

院選挙の結果が出ています。我々道路産業を始め、建設業

に携わる者が更に社会貢献出来る為には、今回の選挙結果

を十分に見据えて、「今、何が出来るか、何をしていけば良

いのか」を考えて行いく良いチャンスだとも考えております。

　会員の皆様のご支援、ご協力を頂きながら少しでもお役

に立てるよう努力する所存でおりますので、どうぞ宜しくお

願い致します。

◆幹事長新任あいさつ

幹事長

株式会社 佐藤渡辺 中部支店
常務執行役員支店長

石井 直孝

　この度、日本道路建設業協会中部支部の幹事長を拝命い

たしました石井と申します。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

　私は中部地区で長く勤務させて頂いております。九州地

区で3年間勤務しましたが、約1年前に古巣の中部地区に

戻って参りました。戻って来て一番感じることは経済活動が

活発であること、ものづくりを中心とした多種の産業が日々

旺盛に動いていることです。

　しかしながら我々の建設産業は一歩取り残されているよ

うに感じます。アベノミクス効果も鈍化しつつあるなか公共

工事の減少、労働者不足および高齢化、次世代の担い手確

保、企業の低採算性、低休暇取得率等々まだ多くの問題が

山積みとなっており、それらが建設産業の活性化を阻害し

ています。これらの問題に対して課題の確認を行い、経済社

会情勢の変化を踏まえつつ、若者や女性が働きやすい職場

環境の整備など、魅力ある建設産業の構築等の取組みの改

善検討を行い、一歩でもその問題解決に繋がる活動に参画

したいと考えております。

　建設産業も暗い話題ばかりではありません。東海環状自動

車道、東海北陸道4車線化、三遠南信自動車道、主要バイパス

建設など多くの社会資本整備が急ピッチで進捗しています。ま

た、開通は少し先ですが、リニア事業も着 と々邁進しています。

　道路産業は経済の交通ネットワークである道路の建設お

よび維持修繕はもちろんのこと、大地震、台風、地球温暖化

に伴う異常気象で発生する集中豪雨による水害・土砂災害

など、有事の際は住民の生命と財産、生活を守る最前線に

立つ地域の守り手として不可欠な基幹産業であり、地域の

安全・安心の確保の観点からも社会に大きく貢献しており、

誇りある産業と確信しています。

幹事長として青野支部長のもと、事務局・関係部署との意思

疎通と連携を図りながら微力ではありますが、協会および会

員各社の発展に努めて参る所存です。

会員の皆様のご指導、ご協力を宜しくお願い申し上げます。
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中部地方整備局への要望書提出
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　一般社団法人日本道路建設業協会及び同協会中部支

部は、増永会長始め本部出席者6名と、青野支部長始め

支部出席者4名で5月30日中部地方整備局に対し、道路

整備に関する要望を行った。

　この、要望書提出は平成27年度に引き続き、2回目と

なった。

　まず、増永会長が茅野局長に要望書を提出し、冒頭、増

永会長が整備局に日頃の協会活動にご理解いただいて

いるとの御礼の挨拶があり、その後、要望書の主旨説明

を横田副会長兼専務理事が行った。

【要望書内容】

１．公共工事予算の安定的な確保

２．道路の老朽化対策の推進と道路舗装メンテナンスの体系化

３．道路建設業の担い手確保と現場における生産性革命（i-Construction）

４．改正品確法に基づく発注関係事務の運用指針

その後、整備局から回答を頂き、主なポイントは、以

下の通りであった。

要望1に対して⇒当初ベースでの増額を図り、安定的か
　つ持続的な予算確保

⇒平成28年度予算の前倒し発注

要望2に対して⇒舗装の定期点検要領の制定

⇒適切な道路舗装の維持修繕の計画的
　実施、予算の大幅回復

要望3に対して⇒若手、女性技術者の入職、定着、週休2日制

⇒舗装工へのICT活用、積算基準改定

要望4に対して⇒多様な入札制度（契約方式の選択、条
　件明示、業務の平準化）

　要望に併せて、道建協は舗装の効率的な管理・更新に

寄与していくことが必要であると考え、「舗装診断士」の資

格創設を進めて行きたいとの考えがある事を述べた。

　最後に、茅野局長から「舗装の耐久性についての打ち換

えの頻度をどうするかの問題点や、供用道路の改修に係る

計画的な費用の事、メンテナンスの考え方等、モデルを作り

管理計画を立て、安全・安心の体制で行きたい」とのまとめ

の挨拶があり、要望書提出での意見交換会を終了した。

中部地方整備局への 要望書提出

茅野局長・要望書提出・増永会長

： 茅野 牧夫
： 森山 誠二
： 小野寺 誠一
： 松田 正尚
： 柴山 智和
： 棚橋 真澄

局 長
企 画 部 長
道 路 部 長
技術調整管理官
道路情報管理官
地域道路調整官

 〈整備局〉
： 松本 康弘
： 尾畑 伸之
： 吉見 直之
： 小幡 敏幸
： 東野 竜哉
： 山岡 正和

技術管理課課長補佐
技術管理課課長補佐
技 術 管 理 課 係 長
特定道路工事対策官
道路工事課課長補佐
道 路 工 事 課 係 長

 〈整備局・事務局〉

： 増永 修平
： 河江 芳久
： 横田 耕治
： 國澤 典生
： 小松 逸朗
： 秋山 均

会 長
副 会 長
副会長兼専務理事
常 務 理 事
参 与
調 査 部 長

 〈道建協・本部〉
： 青野 俊弘
： 對木 宏志
： 大場 重明
： 菊地 滋之

支 部 長
顧 問
作 業 部 会 長
事 務 局 長

 〈道建協・支部〉

◆出席者
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安全委員会
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● 平成28年度　東名阪自動車道リフレッシュ工事        
　合同安全パトロール（4月5日）        

安全委員長
安 全 委 員

〃
〃
〃
〃
〃
〃

（株）ガイアートT・K
戸田道路（株）

（株）佐藤渡辺
（株）市川工務店
常盤工業（株）
大有建設（株）
福田道路（株）

（株）ガイアートT・K

山本 正樹
粟田 吉典
石井 直孝
小林 功和
志田 睦穂
中野谷 眞己
横山 和夫
岩津 和久

東名阪自動車道
　桑名管内（下り線）舗装補修工事（平成27年度）（（株）NIPPO）
　桑名管内（上り線）舗装補修工事（平成27年度）（世紀東急工業（株））

参加者名簿
中日本高速道路（株）
名古屋支社 保全サービス事業部

桑名保全サービスセンター

中部地区高速道路保全工事安全対策協議会
メンテ名古屋（株）
メンテ名古屋（株）
鹿島道路（株）
東亜道路工業（株）

福澤保全Ｔ担当Ｌ
佐藤技師
佐野技師
北村副所長

関田 雅昭
市川 浩
岡田 正俊
朝日 和志

（一社）日本道路建設業協会中部支部　安全委員会

安全委員会
平素は安全委員会活動にご協力ありがとうございます。本年度も中日本高速道路（株）名古屋支社管内に於ける
道路（株）・中部地区高速道路保全工事安全対策協議会・受注社の方々にはご多忙中当委員会にご協力いただき
険 みんなで見つける 安全管理』を念頭に、関係者が一丸となって職場の安全確保に取り組まれる様お願い致し
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安全委員会
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● 平成２7年度　名神高速道路集中工事
　合同安全パトロール（5月31日）        

安全副委員長
安 全 委 員

〃
〃
〃
〃
〃
〃

フジタ道路（株）
地崎道路（株）
北川ヒューテック（株）
中部土木（株）

（株）市川工務店
（株）昭建
（株）竹中道路
（株）ガイアートT・K

木下 保彦
朝比奈 和徳
今井 和昭
岩井 昭憲
小林 功和
澤田 三郎
松森 啓司
岩津 和久

名神高速道路
　羽島管内舗装補修工事（平成27年度）（日本道路（株））
　彦根管内舗装補修工事（平成27年度）（日本道路（株））

参加者名簿
中日本高速道路（株）
名古屋支社 保全サービス事業部

羽島保全サービスセンター

彦根保全サービスセンター

中部地区高速道路保全工事安全対策協議会
メンテ名古屋（株）
メンテ名古屋（株）
大成ロテック（株）
世紀東急工業（株）

福澤保全T担当L
向井SL
佐野技師
水鳥副所長
榎本企画担当課長
山田工事担当課長
郷技師
岸本副所長
北村技師

森山 陽一
石本 秀樹
西川 了
高木 利郎

（一社）日本道路建設業協会中部支部　安全委員会

東名阪自動車道のリフレッシュ工事・名神高速道路集中工事の安全パトロールを実施いたしました。中日本高速
誠にありがとうございました。平成28年度全国安全週間スローガン『見えますか? あなたのまわりの 見えない危
ます。
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中部緊急防災協会

青野会長の挨拶

　去る5月24日、名古屋市東区のメルパルク名古屋に

於いて、中部緊急防災協会 平成28年度通常総会が開

催されました。

　始めに平成27年度事業活動報告及び決算報告が行わ

れ、続いて平成28年度事業活動及び事業計画並びに予

算案を審議し、両議案共その場で可決承認されました。

　最後に役員改選が行われ、青野俊弘会長（東亜道路

工業㈱常務執行役員中部支社長）、福島憲二副会長（㈱

NIPPO執行役員中部支店長）が再任、新任に石井直孝

副会長（㈱佐藤渡辺中部支店常務執行役員支店長）の

人事が承認されました。

　青野会長は挨拶で、「異常気象や地殻変動が恒常化

する中、わが国の着実な社会資本整備と強靭な国土づ

くりの強化、地域の安全と安心を守る為の防災・減災を

担う地域の建設業が元気で活躍できる環境整備が何よ

り重要」と強調され「当協会の果たす役割もますます重

要になっている」と述べられました。

　平成28年度事業計画には、昨年同様緊急体制強化を

目的とした防災隊式典開催のほか、中部地整と連携し

た防災訓練などが盛り込まれました。当日、中部防災隊

の新しいブルーの制服も披露されました。

■平成28年度 中部緊急防災協会 役員名簿

役　職 氏　名 会社名及び役職

会 長

副 会 長

〃

常 任 理 事

〃

〃

〃

〃

〃

〃

理 事

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

監 査 理 事

〃

参 与

〃

〃

青 野 俊 弘

石 井 直 孝

福 島 憲 二

大 髙 圭 介

川 中 喜 雄

難 波 陽 一

秦 　 純 二

藤 澤 宏 行

中野谷眞己

渕 上 彰 恭

伊 藤 　 馨

江 口 洋 一

小 原 信 也

坪 井 国 益

中 井 俊 彦

早 川 　 浩

松 居 　 広

安 野 正 和

山 本 正 樹

布 村 伸 一

牧 田 忠 志

佐 藤 憲 司

對 木 宏 志

服 部 信 夫

東亜道路工業（株）中部支社常務執行役員支社長

（株）佐藤渡辺中部支店常務執行役員支店長

（株）ＮＩＰＰＯ中部支店執行役員支店長

花菱建設（株）専務取締役　

大有建設（株）代表取締役社長

中部土木（株）代表取締役社長

朝日土木（株）代表取締役社長

（株）市川工務店支社長代行

大有建設（株）取締役建設事業本部長

世紀東急工業（株）名古屋支店執行役員支店長

日本道路（株）中部支店支店長

昭和土木（株）代表取締役社長

大林道路（株）執行役員支店長

大成ロテック（株）中部支社常務執行役員支社長

中井土木（株）代表取締役社長

前田道路（株）中部支店常務執行役員支店長

岐建（株）取締役営業部長

吉川建設（株）取締役施工統括部長

（株）ガイアートT・K中部支店執行役員常務支店長

鹿島道路（株）中部支店執行役員支店長

静和工業（株）専務取締役

中部土木（株）専務執行役員

大有建設（株）顧問

（株）市川工務店取締役会長

平成28年5月24日

（隊　　  長）

（事務局長）
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中部緊急防災協会 懇親会

青野会長の挨拶 中野谷常任理事の中締め石井副会長 乾杯の挨拶

■平成28年度 中部緊急防災協会 委員会名簿

役　職 氏　名 会社名

本 部 長

副 本 部 長

〃

隊 長

副 隊 長

事 務 局 長

対策委員長

対 策 委 員

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

総務委員長

総 務 委 員

〃

〃

〃

〃

〃

〃

青 野 俊 弘

石 井 直 孝

福 島 憲 二

中野谷眞己

山 本 正 樹

渕 上 彰 恭

坂 井 　 桂

朝比奈和徳

粟 田 吉 典

石 田 尾 悟

今 井 和 昭

岩 井 昭 憲

木 下 保 彦

志 田 睦 穂

松 田 雄 二

横 山 和 夫

山 本 忠 義

井 後 謹 治

上 田 昇 司

薄 井 邦 彦

大 磯 義 浩

大 隈 清 光

河 原 敏 明

木 村 浩 勝

東亜道路工業（株）中部支社

（株）佐藤渡辺中部支店

（株）ＮＩＰＰＯ中部支店

大有建設（株）

（株）ガイアートT・K中部支店

世紀東急工業（株）名古屋支店

（株）竹中道路名古屋支店

地崎道路（株）名古屋支店

戸田道路（株）名古屋支店

東京鋪装工業（株）中部支店

北川ヒューテック（株）中部支店

中部土木（株）

フジタ道路（株）名古屋支店

常盤工業（株）中部支店

三井住建道路（株）中部支店

福田道路（株）中部支店

大有建設（株）

鹿島道路（株）中部支店

青協建設（株）

日本道路（株）中部支店

（株）ＮＩＰＰＯ中部支店

（株）佐藤渡辺中部支店

（株）ガイアートT・K中部支店

世紀東急工業（株）名古屋支店

■中部緊急防災隊 〈地区責任者・事務局一覧〉

愛知地区
責任者：中野谷 眞己（大有建設）
事務局：山本 忠義（大有建設）

岐阜地区
責任者：牧野 智一（市川工務店）
事務局：上田 幸司（市川工務店）

三重地区
責任者：中井 俊彦（中井土木）
事務局：山田 光男（中井土木）

静岡地区
責任者：大髙 圭介（花菱建設）
事務局：大髙 庄之輔（花菱建設）

長野地区
責任者：安野 正和（吉川建設）
事務局：清水 博通（吉川建設）

役　職 氏　名 会社名

総 務 委 員

〃

〃

〃

〃

國 廣 優 一

佐 藤 敏 幸

杉 山 雅 浩

田 光 剛

山 内 章 弘

三井住建道路（株）中部支店

前田道路（株）中部支店

大林道路（株）中部支店

東亜道路工業（株）中部支社

大成ロテック（株）中部支社

平成28年5月24日
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中部緊急防災隊 班員会議

静岡班 班員会議静岡班 班員会議

浜松班 班員会議浜松班 班員会議

三重地区合同 班員会議三重地区合同 班員会議

◆平成２8年度 中部緊急防災隊班員会議日程

６月６日（月）

６月７日（火）

６月８日（水）

６月８日（水）

６月９日（木）

６月９日（木）

６月１０日（金）

６月１０日（金）

６月１４日（火）

６月１５日（水）

６月１６日（木）

８月３日（水）

11：00～12：00

11：00～13：00

11：00～13：00

11：00～12：30

11：00～12：30

11：00～13：00

11：00～13：00

11：00～12：00

11：30～13：30

11：00～12：30

11：00～13：00

11：00～13：00

名古屋南班

浜 松 班

静 岡 班

名古屋西班

三重地区合同

沼 津 班

岐阜地区合同

名古屋北班

名古屋東班

三 河 班

長野飯田班

静 岡 合 同

大有建設㈱南館会議室

静和工業㈱会議室

福田道路㈱名古屋営業所

松阪市・華王殿

日本道路㈱静岡合材センター

岐阜土木工業会館

㈱NIPPO中部試験室

豊田市・うお八

ライフポート豊橋

飯田市・シルクホテル

クポール会館

月　日 開 催 時 間 班　名 場　所

　中部緊急防災隊の班員会議が6月6日（月）～6月16日（木）
にかけて各地区において今年も開催されました。（静岡合同は
8月3日（水））その中、三重地区合同班の班員会議が6月9日
（木）に三重県松阪市華王殿において実施され、本部より中野
谷隊長（大有建設）・坂井対策委員長（竹中道路）・志田対策委
員（常盤工業）・総務委員は國廣委員（三井住建道路）・杉山委
員（大林道路）また、三重地区合同班は事務局の山田総務部
長（中井土木）・四日市班からは川北班長（アイトム建設）・津班
は高塚班長（日本土建）そして松阪班は加藤班長（前田道路）
ならびに各地区班員ら併せて21名が出席し開催されました。
　まず、中野谷隊長より中部緊急防災隊の日頃の活動に感謝
の言葉をいただき、次に各地区班員の自己紹介、事務局の山
田総務部長からは班員名簿の確認、災害復旧用建設機械保
有調査について、班管轄エリアの確認について等が報告され
ました。引き続き対策委員より本部伝達事項として総会報告・
活動予定・昨年度の質疑応答などの説明がありました。その
後、中部緊急防災隊の役割と備えの充実をはかり班員一同の
結束を確認し会議を終了しました。

浜松市総合産業展示館
北館３階３号室
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静岡班 班員会議

浜松班 班員会議

三重地区合同 班員会議

　幼いころから我が家には常に犬がいました。現在も3匹
のワンコがいます。3匹とも性格が違い、やりとりをみてい
るだけでも癒されます。大変なこともありますが、彼女たち
のおかげで毎日笑顔が絶えません。

　今までMAX2匹だった我
が家ですが、一昨年の夏、
保護犬で4歳だったユリを
家族として迎え入れました。
最初は怯えて、机の下から
数日間でてきてくれません
でした。怖がらせないように

目を合わせず、必要最低限のお世話を続けていたら彼女
から近づいてきて私の膝の上に手をかけてくれました。そ
れからはみるみる元気に、明るくなっていきました。今と
なっては誰よりも甘えん坊で、トイレも完璧、毎日おもちゃ
で楽しそうに遊んでいます。子犬ではなくても、こんなに懐
いてくれ、我が家に馴染んでくれるんだ、と感動しました。
　ペットショップで子犬、子猫が常時ならんでいるという異
様な光景が当たり前に
なってしまった日本。先
住犬の2匹はペットショッ
プで買った子です。2匹と
もとてもかわいくて、うち
に来てくれて本当によ
かったという思いと、知ら

なかったとはいえペット
ショップで買ってしまっ
たという罪悪感が今で
もあります。売れ残った
子がどうなるのか、この
子犬を産んでいる親犬
はどういう状況で産まさ
れているのかを知って
しまった今は、ペットショップで犬を買おうという気にはと
てもなれません。ユリも何匹もの子犬を産んでは取り上げ
られ、狭い空間で金儲けのための道具として生かされてい
たと思うと悲しくなります。でも年寄りになる前に解放され
たユリはまだ幸運な方なのでしょう。
　ボランティアさんのところには、飼い主に捨てられ保健
所に入れられてしまった子もたくさんいました。動物を飼っ
たら責任をもって最期まで面倒をみる。自分の年齢、環境
を考えて飼えそうでないなら最
初から飼わない。特に猫は去勢、
避妊手術をする。外に出さない。
今家にいる子を精一杯可愛が
る。当たり前のことを守るだけで
多くの命は救われると思います。
　不幸な子が少しでもいなくな
るように私にできることをこれか
らも続けていきたいと思います。

大切な家族の一員なのだから

（株）NIPPO 中部支店 営業部
原田 夕子

代 表 者 変 更▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶

● （株）市川工務店・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・代 表 取 締 役 社 長  小川 弘　　▶ 代 表 取 締 役 社 長　小川 健
● 大林道路（株） 中部支店・・・・・・・・・・・・・・・取締役常務執行役員支店長  斉藤 克巳　▶ 執 行 役 員 支 店 長　小原 信也
● （株）ガイアートT・K 中部支店・・・・・・・執行役員常務支店長  民部 順一　▶ 執行役員常務支店長 山本 正樹
● 北川ヒューテック（株） 中部支店・・・・支 　 店 　 長  今井 和昭　▶ 支 　 店 　 長 山田 幸雄
● 大成ロテック（株） 中部支社・・・・・・・・・・執 行 役 員 支 社 長  松山 英吉　▶ 常務執行役員支社長　坪井 国益
● （株）竹中道路 名古屋支店・・・・・・・・・・・支 　 店 　 長  坂井 桂　　▶ 支 　 店 　 長　松森 啓司
● 日本道路（株） 中部支店・・・・・・・・・・・・・・・執 行 役 員 支 店 長  黒田 信夫　▶ 支 　 店 　 長 伊藤 馨
● フジタ道路（株） 名古屋支店・・・・・・・・・執 行 役 員 支 店 長  水口 孝　　▶ 常務執行役員支店長 木下 保彦
● 前田道路（株） 中部支店・・・・・・・・・・・・・・・取締役常務執行役員支店長  藤原 幸夫　▶ 常務執行役員支店長　早川 浩

住 所 変 更▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶ ▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶

● 福田道路（株） 中部支店   ▶ 〒460-0008 名古屋市中区栄一丁目29番19号　TEL 052-218-6820

会員だより

来た当初のユリ

現在のユリ

退会会員 佐藤工業（株） 名古屋支店
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TEL.052-971-5310

一 般 社 団 法 人
日本道路建設業協会中部支部

道路開通
Road opening of traffic
新東名高速道路
●平成28年2月13日（土）

▲開通式

浜松いなさJCT から 豊田東JCT

開通！

連絡先
（一社）日本道路建設業協会 中部支部「広報委員会」まで
●TEL 052-971-5310　●FAX 052-971-5375
●ホームページ http://www.dohkenkyo.or.jp/　●Eメール chubu@dohkenkyo.or.jp

　平成28年4月14日に始まった熊本県益城町を中
心とする2度の最大震度7という強い揺れによって、
市街地から山間部まで甚大な被害を受けてしまいま
した。この地震の被害により亡くなられた方に謹んで
お悔やみを申し上げますとともに、被災された多くの
方々に心よりお見舞い申し上げます。そして我々道路
建設業協会中部支部も、一日も早い復興に向けて尽
力していきたいと思っております。
　中部地方も梅雨に入りジメジメした日が多く、気持

ちも沈みがちです。春一番が吹き春になり、梅雨が明
けて暑い夏が来る、日本独特の春夏秋冬。日本列島災
害無く、穏やかに移りゆく四季をゆっくりと感じて生活
したいと思うこの頃です。道路業界変革の時がきてい
ます、若手と女性の雇用促進、経験技術の継承、そし
て新しい技術開発を目指し、より良い業界になるよう
努力していきましょう。

編集
後記

東亜道路工業㈱ 田光

今回開通
区間
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